
会 議 概 要 書 

会議の名称 平成 26 年度 伯耆町有線テレビジョン放送番組審議会 

開 催 日 時 平成 27 年 3 月 18 日（水） 午後 2 時 00 分から午後 3 時 20 分まで 

開 催 場 所 伯耆町役場 応接室 

出 席 者 【番組審議委員】 

 田中治伸、濱田真代、谷口輝雄  

【事務局】 

 企画課 小原 野坂 横山、㈲メディアテック 日置 

会 議 の 主 な 内 容 

【協 議 項 目 及 び 協 議 内 容】 

【協議事項】 

１．自主放送番組について 

２．番組審議会委員の構成員数について 

３．その他 

【 概  要 】 

１．開会（事務局） 

  秋田委員、其山委員より欠席の報告を受けております。 

２．あいさつ 

  （田中会長）町の有線放送番組に関し、法令に基づく審議会ですので、忌憚のない意見

をお願いする。 

（小原課長）町の有線テレビの位置づけは非常に大きい。より良い番組作りを目指して

いる。皆様から意見を頂き、反映させていきたい。 

３．報告 

  資料に基づき事務局より説明 

  ＜質疑＞ 

   Ｑ：番組モニターについての状況はどうか。 

Ａ：本年も引き続き募集しているが、応募がない。 

   Ｑ：以前、ＮＨＫモニターをしたが、結構、手間がかかり面倒なイメージがある。 

番組モニターというと固いイメージがあるので、応募しにくいのではないか。モ

ニターではなく、「番組に対する感想をお寄せください」といった軽いイメージに

して、感想をお寄せくださった方に、副賞を出す形式にした方がよいのではない

か。 

   Ａ：検討したい。また、アンケート形式の答えやすい意見募集の方法も考えてみたい。

   Ｑ：ニュースは１日２本だが、３本に増やせないか。 

Ａ：ニュースのネタが多い日もあれば、少ない日もあって毎日３本というのは難しい

場合もある。なるべく多く取材できるよう努力したい。また、集落の行事、出来

事など情報提供をお願いしたい。４月の区長協議会でも情報提供を呼びかけるよ

うにする。 

   Ｑ：取材する際に、いつの放送になるのか取材対象者に伝えてほしい。ニュースがい

     つ流れるのかわからないので。 



   Ａ：コーナー番組では、いつ放送するか伝えているが、ニュース番組では伝えていな

いこともあると思う。できる限りいつ放送するかお伝えするようにしたい。 

４．自主放送番組について 

  番組を視聴していただき、感想を伺う。 

  ①月刊アグリスト「収穫最盛期！ 白菜農家の仕事」 

   平成２６年度で終了 

  ＜意見感想＞ 

   ・良い番組だったと思うが、ほとんど全ての農業関係の紹介した感じがする。 

   ・各農業部会については、１巡目は新鮮で見るが、２巡目になると興味が薄れてくる。

   ・番組としては無くなるが、農業関係で新しい題材が出てきた場合は、「ＨＣＴ特集」

でも取り上げることができるので問題はない。 

  ②とっておき本棚「これって私のこと？」 

   平成２６年度で終了 

  ＜意見感想＞ 

   ・新しい本を借りるのに参考になっていた。何か別の番組に月１回とかであった方が

いいのでは。まったく無しにしない方が良い。 

     →ＨＣＴ特集で、目新しいものは取り上げる。本の紹介は著作権の関係があり、

準備に時間がかかる。また図書館の職員の方にも負担となっていたので、短い期間

で定期的にということは難しいかもしれないが、新刊の紹介など不定期で取り上げ

るようにしたい。 

   ・図書館の職員が上手く説明していて感心する。 

   ●新番組について 

   ・ワクワク子育て応援隊 ～すくすくほうきっこ～ 

   ・住民パワーで村づくり 

   ＜意見＞ 

   ・今まで、子育てを主としたこういった番組が少なかったので、よい企画だと思う。

    楽しみにしている。 

   ・町内の様々なところでの村づくりリーダーに取材して、放映することによって他の

地域でもよい刺激となるのではないか。 

５．番組審議会委員の構成員数について 

   先日、議会から番組審議会の構成人数をもう少し増やしてはどうかとの意見があった。

   意図としては、もう少し、多分野からの意見をいれてはどうかとの趣旨のようだ。 

   町の番組審議会規則では、委員１０人以内としているが、これは放送法の位置づけの

変更前に定まったものであり、現在の放送法では、伯耆町有線テレビジョン放送規模

の放送事業者の審議機関の委員は５人とするのが適切のようである。 

 ＜意見＞ 

  ・審議会の委員は現在、農業関係、商工関係、教育関係、住民代表（公募）、といったメ

ンバーであるので、現在も多分野の構成員といった認識ではある。 



  ・審議会の人数を増やすだけが意見集約の方法ではないように思う。 

  ・意見集約は、アンケートやモニターなどでできるのではないかと思う。規模的には増

やす必要はないのではないか。 

  ・増やすなら、子育て世代、保護者の立場からの意見があった方がいいと思う。これか

ら子育て番組が始まるので。 

  ・保育所関係から１名入ってもらってはどうか。 

（事務局） 

 ・上位法の位置づけの変更により、審議員は１０人→５人に番組審議会規則を変更した

上で、オブザーバーとして、会長が数名指名できるような方向で検討したい。 

６．その他 

  委員の任期が、平成２７年６月３０日まで。 

  再任もあり。時期が来たらまた相談させて頂く。 

７．閉会 


